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Il Parco Archeologico e la città:
parla il nuovo direttore Agrò

IL DIRIGENTE PUNTA SULLA VALORIZZAZIONE DEGLI SPAZI MUSEALI, MA ANCHE DELLA CITTÀ ROMANA
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Dare continuità a
un rapporto
spesso intermit-

tente tra la comunità mar-
salese e il suo patrimonio
archeologico. Questo,
uno degli obiettivi che si
pone l'architetto Ber-
nardo Agrò, nuovo diret-
tore del Parco Lilibeo,
che lo scorso fine setti-

mana ha organizzato una
triplice apertura serale
delle espositive del Ba-
glio Anselmi, presentate
al pubblico con un nuovo
allestimento. Come ha
risposto la città a questa
prima iniziativa del
nuovo corso? Da diret-
tore-architetto, ho pen-
sato di puntare subito sul

potenziamento degli
aspetti museali: abbiamo
esposizioni di notevole
importanza, le navi rap-
presentano un unicum
che si contempera con i
grandi musei del Nord
Europa. Riportare alla
luce la Nave Punica e
quella Romana di Ma-
rausa è stata un'intuizione

importante: pertanto ho
pensato di dar loro un'en-
fasi diversa, con un'illu-
minotecnica che ne
esaltasse le caratteristi-
che. La risposta da parte
dei marsalesi è stata note-
vole, c'è stato un vero e
proprio abbraccio della
città che si aggiunge al-
l'ottima accoglienza che
ho ricevuto subito dopo
la nomina. Per me si
tratta di una grande re-
sponsabilità. Che dire-
zione intende seguire
per valorizzare un pa-
trimonio culturale solo
parzialmente cono-
sciuto dalla comunità
locale? Occorre prima
definire la conoscenza di
tutta la struttura del

Parco, distinguendo tra i
Musei del Baglio An-
selmi e il perimetro
esterno della città ro-
mana. Poi occorre met-
tere tutto questo in
connessione con la città
medievale e moderna. Per
farlo occorre seguire due
modalità di azione: come

prima cosa, puntare sulla
fidelizzazione, attraverso
il supporto che può arri-
vare dalle associazioni
culturali che collaborano
con il Parco. Altrove, que-
sto modello è già stato
sperimentato in maniera
fruttuosa. [ ... ] 

...continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Il Parco Archeologico e la città:

parla il nuovo direttore Agrò ] -

Poi, occorre collaborare con l'Am-
ministrazione Comunale, affinchè i
circuiti di visita possano essere
quanto più coerenti possibile. Ri-
cordo, inoltre, che stiamo partendo
adesso con l'autonomia. Non ap-
pena entrerà a regime, Lilibeo potrà

seguire la strada intrapresa da re-
altà come Agrigento, Selinunte e
Naxos. C'è poi il rapporto con le
isole, che hanno un profondo le-
game con la storia di Lilibeo... Ri-
spetto al passato la situazione è più
dinamica e ciò porta il Parco ad es-
sere multi-tema. Di conseguenza, si
può avviare una riflessione sulla

valorizzazione di alcuni siti, co-
gliendo le opportunità offerte dal
PNRR e dai fondi europei 2021-
2027. Vedremo da subito di mettere
tutto a sistema, dialogando diretta-
mente con il sindaco di Favignana,
anche a proposito di Levanzo e Ma-
rettimo. Chi conosce il Parco ha la
sensazione che ci sia ancora da
scoprire, auspicando massicce
campagne di scavi. Che prospet-
tive ci sono a riguardo? Io sono
dell'idea che, come prima cosa, oc-
corre mettere ordine, attraverso una
manutenzione ordinata che, elimi-
nando la vegetazione che infesta al-
cune aree del Parco, consentirà di
rendere maggiormente visibili le
importanti testimonianze emerse fi-
nora. Il nostro obiettivo, poi, è di
coinvolgere maggiormente le Uni-

versità: alcune mi hanno già chie-
sto di poter fare dei sopralluoghi
conoscitivi. Tra i nostri obiettivi c'è
quello di investire sulla ricerca,
come si è fatto a Selinunte, dove è
stato creato un laboratorio perma-
nente delle arti e della scienza.

[ vincenzo figlioli ]

Montagne di posidonia nei litorali, continuano le proteste
DAL FORTINO IN POI CHIAZZE DI PIANTA MARINA CHE NON CONSENTE DI USUFRUIRE DEL MARE

L’estate è arrivata repen-
tina e rovente e conti-
nuano a fioccare le

segnalazioni di spiagge in pes-
sime condizioni. Attenzione, si
parla naturalmente di porzioni di
spiaggia libere ma occupate…
da montagne e montagne di po-
sidonia che non consente nep-
pure di raggiungere la riva del
mare o di piazzare un telo.
Anche perché sotto un “mare” di
posidonia si celano insetti e ri-
fiuti di ogni tipo che non poche
volte hanno causato problemi ai
bagnanti. In attesa, peraltro, di
capire se la Conferenza di Ser-
vizi con le Autorità locali si sia
svolta e cosa ne sia emerso, la
pianta marina, spesso erronea-
mente (ma in gergo) chiamata

“alga”, continua a invadere i lito-
rali lilybetani, in particolare nei
tratti che vanno dal Fortino fino
a prima del Lido Marina e poi
anche in zona Sbocco. I malcon-
tenti sono numerosi da parte dei
residenti che non possono usu-
fruire al meglio della spiaggia
per godersi il mare, una delle ri-
sorse che in Provincia di Trapani
si dovrebbe spendere come bi-
glietto da visita per i turisti. E in-
vece senza bandiere e pulizia, ci
ritroviamo con le spiagge spor-
che e con pochi cestini per i ri-
fiuti. E le immagini parlano
chiaro. Quello che succede è che
anche i litorali, sud e nord, ri-
schiano di essere presi di mira
per la spazzatura indifferenziata. 
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NORME DA RISPETTARE PER EVITARE SANZIONI. NON SI APPLICA A BAR, GELATERIE E RISTORANTI

Firmata dal sindaco
Massimo Grillo la
nuova ordinanza,

predisposta dal Coman-
dante della Polizia Muni-
cipale, Vincenzo Menfi,
con la quale vengono ri-
modulate le linee guida e
gli orari per l’attività di in-
trattenimento musicale e
le diffusioni sonore nelle
discoteche, nei pub, nelle
sale da ballo e nei lidi bal-
neari. “Con l’ordinanza si
disciplina l’intratteni-
mento musicale nelle di-
scoteche e nei lidi balneari
al fine di assicurare la ci-
vile convivenza fra quanti
vogliono ascoltare musica
in questi locali e quanti,
invece, intendono ripo-
sarsi – precisa il sindaco
Grillo -. In ogni caso gli
operatori di queste attività
sono tenuti all’osservanza

dei limiti di emissione so-
nora”. L'ordinanza, speci-
ficatamente riguarda: sale
da ballo, discoteche e si-
milari potranno diffon-
dere musica dal lunedì al
giovedì fino alle ore 2
nelle giornate di venerdì e
sabato fino alle 3, dome-
nica e giorni festivi fino
alle ore 2; stabilimenti

balneari e ogni altro eser-
cizio pubblico rientrante
nella tipologia C della L.
287/91 della L. 287/91,
potranno far musica dal
lunedì al giovedì fino
all’1, nelle giornate di ve-
nerdì e sabato fino alle 2,
domenica e giorni festivi
fino all’1. In tutti casi, lo
svolgimento di attività

musicale è subordinato al-
l'adempimento dell'ob-
bligo di presentazione
della documentazione di
impatto acustico (articolo
8, commi 2, 3, 4 , 5) e al-
tresì dal successivo
comma 6 (integrato dal-
l'articolo 4, comma 1, del
DPR 227 del 19 ottobre
2011). Il rispetto delle
norme in materia di inqui-
namento acustico, l'osser-
vanza dei limiti di
emissione sonora, sia as-
soluti che differenziali,
previsti dalle norme vi-
genti, costituiscono con-
dizione per il legittimo
esercizio di attività musi-
cali, sia all'interno che al-
l'esterno dei locali. Resta
vietato ogni tipo di diffu-
sione musicale all'aperto,
con qualsiasi mezzo, in
ogni giorno della setti-

mana nella fascia oraria
compresa tra le 14 e le 17.
Chi non rispetta le regole
è soggetto, per legge, a
sanzioni e a responsabilità
anche penale, con imme-
diata inibizione dell'atti-
vità musicale per 5 giorni
sia all’interno che al-
l’esterno del locale,  de-
correnti dalla data di
contestazione o notifica

della relativa sanzione.
Alla seconda violazione
accertata conseguirà l'ini-
bizione dell'attività musi-
cale per giorni 20. Queste
nuove disposizioni non si
applicano a bar, gelaterie,
ristoranti ed esercizi simi-
lari per i quali è già vi-
gente un precedente
provvedimento. 

Musica pub, discoteche e lidi:
una nuova ordinanza in vigore DATI IN PROVINCIA
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LA CANDIDATA CHE HA APPOGGIATO LA PELLEGRINO: “SE ELETTA DIVENTO INDIPENDENTE”

Si insedia il nuovo Consiglio
comunale di Petrosino, in se-
guito alle elezioni comunali

dello scorso 12 giugno e già fioccano
i primi malumori. Il voto ha dato
come esito la vittoria di Giacomo
Anastasi, al secondo posto Marcella
Pellegrino, risultata non eletta per
soli 16 voti. Terzo Roberto Angileri,
assessore uscente. L’ex vice sindaca
andrà a ricoprire il ruolo di consi-
gliera comunale; mentre gli altri tre
consiglieri di opposizione che risul-
tano eletti sono Laura Sanguedolce,

Roberto Bonomo e Giovanni Impic-
cichè. Prima dei non eletti in questa
lista, Libertà per Petrosino, è risul-
tata Sara Accardi. Tra Bonomo, Im-
piccichè e Accardi, la differenza tra
i primi due e la terza è di un solo
voto, 229 contro 228. Sara Accardi,
figlia del consigliere comunale mar-
salese Michele, ci ha detto che sta
per presentare ricorso al Tar. Dalle
informazioni a noi giunte, la Pelle-
grino guiderà il gruppo di opposi-
zione in Consiglio comunale.
“Anch’io sto apprendendo dalla

stampa – ci ha detto la Accardi – che
Marcella Pellegrino intende avva-
lersi della facoltà di legge per rico-
prire il ruolo di consigliera. Sarebbe
stato più opportuno che avesse fatto
un passaggio politico col movimento
VIA che io ho rappresentato nella
lista a suo sostegno e, se mi è con-
sentito, anche un passaggio perso-
nale. Sono delusa che a fronte
dell’impegno profuso assieme ad
altri in campagna elettorale, ho po-
tuto constatare che la candidata sin-
daca che ha ricoperto per oltre un

decennio importanti ruoli istituzio-
nali, non presentava il gradimento
dei petrosileni così come ci si diceva

in occasioni pre-elettorali. Tornassi
indietro – dice ancora -, farei altre
scelte. Ma questo è parlare col senno
di poi. Ringrazio il coordinatore di
VIA Ignazio Chianetta, il senatore
Nino Papania e tutto il partito che mi
sono stati vicini in questa competi-
zione e nel post-elezione. Preannun-
cio da ora che, se dovessi risultare
eletta a seguito del ricorso, non farò
gruppo con la lista di opposizione e
mi dichiarerò indipendente”.

[ g. d. b. ]

Elezioni Petrosino, Sara Accardi: “Presento ricorso”

“IN ITALIA C’È LA LEGGE 194/1978 MA GLI OBIETTORI NEGLI OSPEDALI SONO IL 100%”

Negli Stati Uniti d’America, la Corte Suprema ha ri-
baltato la storica sentenza Roe vs Wade che da 50
anni garantiva l’accesso all’aborto. Con questa sen-

tenza, da oggi negli USA, ogni singolo Stato potrà decidere
di adottare la legislazione che preferisce, senza alcun vincolo
federale. Chi ne pagherà le conseguenze, chiaramente, sa-
ranno le donne che dovranno ricorrere all’aborto. Al mo-
mento si parla di 9 Stati Usa che lo hanno già vietato e in
altri 12 si potrebbe seguire la stessa via. “Un grande passo
indietro a livello culturale ed internazionale - affermano le
operatrici del Centro Antiviolenza La Casa di Venere, inter-
venuti a commentare la vicenda -. Ciò dimostra che, anche
se in Italia il diritto all’aborto viene garantito dalla legge 194

approvata nel 1978, non si deve mai abbassare la guardia e
continuare a lottare per difendere i diritti acquisiti e per con-
seguirne altri. Noi donne - continua la nota a firma della Pre-
sidente del Centro Antiviolenza, Francesca Parrinello -

continuiamo a batterci affinché la 194 sia rispettata e miglio-
rabile. Esprimiamo la nostra solidarietà alle donne ameri-
cane. Non dimentichiamo che ricorrere all’aborto è un diritto
della donna e come tale va garantito”. In Italia infatti, la mag-
gior parte degli ospedali, l’obiezione di coscienza raggiunge
il 100%. Stessa percentuale anche nel presidio ospedaliero
di Marsala, dove qualche anno fa si sollevò l’allarmante que-
stione. “Ne consegue un aumento del ricorso agli aborti clan-
destini da Nord a Sud. Anche l’aborto farmacologico,
RU486, viene ostacolato, nonostante sia stato introdotto nel
2009. Ci chiediamo - continuano dal Centro “La Casa di Ve-
nere” -: per quanto ancora dobbiamo continuare a lottare per
salvaguardare un diritto sacrosanto della donna?”.  [ c. m. ]

Aborto in America, il Centro Antiviolenza marsalese
“La Casa di Venere” lancia un forte grido d’allarme

L’antico imbarcadero per Mozia, come
avevano annunciato dal Comune di
Marsala qualche settimana fa, potrà pre-

sto contare su un locale per l’accoglienza turi-

stica, con personale bilingue e servizi per i visi-
tatori.  L’Ente guidato da Massimo Grillo ha ri-
cevuto in consegna il locale pubblico nella
Laguna, dalla Regione siciliana. Adesso l’inau-

gurazione. Oggi alle ore 18, infatti, il Presidente
della Regione Siciliana, Nello Musumeci, ta-
glierà il nastro dell'info point presso l'imbarca-
dero per Mothia.

Infopoint all'Imbarcadero storico, inaugura Musumeci
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OGGI “SICUREZZA, PERICOLOSITÀ E PREVENZIONE…” PRESENTE FRANCESCO MESSINA (ANTICRIMINE)

Prosegue “morsi & sorsi di
libri”, la rassegna culturale e
letteraria promossa a Porta

Nuova da ‘morsi & sorsi… di Sici-
lia’ e Lillo Gesone con Libera Mar-
sala Circolo “Vito Pipitone” e lo
Sponsor Cantine Fina. Coordinerà

gli incontri Salvatore Inguì, refe-
rente provinciale di Libera. Dopo
gli appuntamenti con Marco Bova e
Nicola Morra, con Lirio Abbate,
Gianni Vernetti e Erasmo Palaz-
zotto, oggi, 28 giugno, alle ore 18,
sarà la volta di Giuseppe Linares,
dirigente superiore della Polizia di
Stato, che presenterà “Sicurezza,
pericolosità e prevenzione nella so-
cietà del rischio” (Giuffrè Editore)
scritto a quattro mani con Daniela
Mainenti. L’idea di prevenzione
deve essere attuata con il maggior
equilibrio possibile senza però di-
sconoscere all’Autorità di Polizia,
quale espressione del potere esecu-

tivo nella tutela dell’ordine e della
sicurezza pubblica, un ruolo fonda-
mentale di competenza su queste
misure, ma soprattutto di responsa-
bilità nei loro effetti rispetto al Par-
lamento ed alla collettività. La
nozione di rischio, però, è tanto in-

flazionata da ingenerare confusione
tra mero rischio e vero e proprio pe-
ricolo. Quello che i due autori, pro-
venienti da esperienze professionali
diversissime e, per certi versi, com-
plementari si sono prefissi di ana-
lizzare con questa ricerca, ricca di
approcci pluridisciplinari al con-
cetto di pericolosità sociale, sono i
punti critici delle misure di preven-
zione al fine di un inquadramento
sistematico su una questione di
grande rilievo. Linares ne parlerà
con il giornalista Rai Fabrizio Feo
e con Francesco Messina, direttore
della Centrale Anticrimine della Po-
lizia di Stato. 

“morsi & sorsi di libri”: Giuseppe Linares presenta il suo libro

LA CANTANTE SALIRÀ SUL PALCO CON I MUSICANTI, CARPE DIEM E LUANA RONDINELLI

Per la rassegna “‘a Scurata - Memorial Enrico
Russo”, ideata e organizzata dal Movimento
artistico culturale città di Marsala (M.A.C.) e

giunta alla sua quinta edizione, si inizia con un
grande concerto il 22 luglio. Al calar del sole delle
Saline Genna, sulla SP 21, nel teatro a mare, la ras-
segna prenderà il suo avvio con “La buona novella”,
alle ore 19.30 e in replica alle 21.45, spettacolo
ideato da “I Musicanti” di Gregorio Caimi che salirà
sul palco assieme alla Corale Carpe Diem diretta da
Fabio Gandolfo, all’attrice e regista Luana Rondi-

nelli e con un’ospite speciale: l’immensa voce di An-
tonella Ruggiero. “La buona novella” prende spunto
da un’opera d’arte, che unisce la storia del “più
grande rivoluzionario di tutti i tempi”, Gesù di Na-
zaret, con l’esigenza egalitaria del 1968-69, diviene
eterna e necessaria oggi in cui lo strapotere si veste
di violenza e falsità. “La Buona Novella” è infatti un
album di Fabrizio De André, che prende le mosse dai
vangeli apocrifi. Biglietti al costo di 25 euro su  ciao-
tickets.it o presso l’Agenzia Viaggi dello Stagnone
in via dei Mille 45. 

“‘a Scurata” inizia con la buona novella e Antonella Ruggiero

Palloncini gialli e blu per lanciare un
messaggio di pace e di speranza sono
stati liberati sabato a Marsala nel

corso della Giornata del Rifugiato organiz-
zata dalla cooperativa sociale Badia
Grande in collaborazione con il Comune li-
lybetano; il lancio è stato preceduto dalla

lettura di bigliettini da parte di 10 immi-
grati accolti nei progetti SAI. “Insieme
senza pregiudizi – chiunque siano, da qual-
siasi luogo provengano, sempre” è stato il
filo conduttore del talk show moderato
dalla giornalista Jana Cardinale, con tanti
interventi anche istituzionali. E’ stato pre-

miato al termine, il logo vincitore del con-
corso “Un nuovo look per Radio Open
Voice”: primo posto per Gaia Mione della
V D dell’Istituto “Calvino-Amico” di Tra-
pani. La manifestazione è proseguita con
lo spettacolo teatrale “Sospensione” della
compagnia “Officina Teatro”. 

Giornata del Rifugiato: Marsala si colora di giallo e blu
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SI TRATTA DI DUE PALLEGGIATRICI. BRACCI: “PUNTIAMO ALLA A1”

L' a l l e n a t o r e
della Prima
Squadra della

Sigel Volley Marsala,
Marco Bracci, è
ospite dell'estate 2022
della Scuola di Palla-
volo Anderlini. Noto
da sempre l'impegno
che ha dedicato ai
giovani anche nel
passato all'interno dei
quadri tecnici della
Federazione, per due
settimane "Bracco"
sarà a Sestola in pro-
vincia di Modena per
ricoprire da direttore
tecnico i turni degli
Special Camp 1 e 2.

Una mansione quella
di direttore tecnico
alla quale è chiamato
per la quarta estate
consecutiva. Lo
scorso venerdì inol-
tre, nel corso di una
conferenza stampa,
sono stati svelati i
primi nomi delle az-
zurre che arrivano a
Capo Boeo: Chiara
Ghibaudo classe 2003
e Giulia Orlandi
classe 2004, entrambe
palleggiatrici. “Non
mi nascondo: con la
Sigel Marsala un
giorno l'ambizione è
di centrare la promo-

zione in A1 - afferma
Bracci -. Alcune tra le
più giovani che hanno
firmato per la Società
dovranno dimostrare
che la maglia della
Sigel andrà meritata e
sudata; le nuove for-
mule del torneo diffe-
riscono da quelle
dell'ultima annata.
Meno squadre che
potranno classificarsi
alla Pool Promo-
zione, più posti per
lottare per non retro-
cedere. Ogni partita,
dalla prima all'ul-
tima, sarà importante
per non perdere ter-

reno sulle avversarie.
Scenderemo in
campo sempre con il
coltello tra i denti.
Tireremo le somme
alla fine”. A settem-
bre inizieranno gli al-
lenamenti settimanali
che dureranno dal lu-
nedì fino al venerdì
mattina e pomerig-
gio. Il week end verrà
lasciato libero affin-
ché le giocatrici, se
lo vorranno, potranno
recarsi dalle loro fa-
miglie grazie ai col-
legamenti che
l’aeroporto di Birgi
garantisce.

Sigel Marsala, annunciati due
gli arrivi: Ghibaudo e Orlandi

Èdeceduto Giacomo Barbera, detto Gino, noto a
Marsala per aver promosso il pugilato locale. Ma-
resciallo di 1ª classe dell’Aeronautica Militare, da

molti anni in pensione, nella sua carriera ha ottenuto due
importanti riconoscimenti: in ambito professionale il ti-
tolo di Cavaliere concessogli dall’allora Presidente della
Repubblica Cossiga, e la Stella d’Oro al merito sportivo
da parte del Coni. Barbera è stato Commissario di Riu-
nione di diversi eventi pugilistici, presidente della locale
sezione dell’Arma Aeronautica e componente della
Giunta provinciale del Coni. I funerali di Barbera, che
lascia la moglie e due figli, si terranno il prossimo lu-
nedì 4 luglio, nella Chiesa di San Francesco di Paola in
corso Calatafimi, alle ore 9,30.

Scompare un importante pezzo del
pugilato marsalese: Gino Barbera
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ESPERTO PORTIERE PER LA PRIMA VOLTA GIOCHERÀ NEL CALCIO A 5 AGONISTICO

E’ Mirko Ilario,
esperto portiere
marsalese classe

1990, il primo obiettivo
centrato in campagna
acquisti, in vista della
stagione 2022/2023 del
Marsala Futsal. L’ac-
cordo raggiunto tra il
giocatore, il direttore ge-
nerale Pantaleo e Da-
niele Trotta, nella nuova
veste di direttore spor-
tivo, ha fatto sì che al

Marsala Futsal appro-
dasse una vera e propria
figura di spicco nell’am-
biente calcistico del ter-
ritorio. Per Ilario si tratta
della prima esperienza
nel Futsal agonistico,
dopo una lunga carriera
passata a difendere le
porte dalle dimensioni
di 7 metri e 32 per 2
metri e 44, nelle diverse
squadre della provincia
come Marsala, Mazara,

Salemi, Folgore Castel-
vetrano e Alcamo tra le
categorie dalla promo-
zione alla serie D pas-
sando per l’Eccellenza.
“Ho disputato diversi
play off e un play out
con il Marsala - racconta
Ilario -. Con il Marsala
ex Bosco 1970, ho vinto
un campionato di Pro-
mozione e la Coppa Si-
cilia con il Mazara. Un
secondo posto con la

Folgore con promozione
in Eccellenza. Tra le
cose che porto con me
nel cuore, vi è quella di
aver contribuito a sal-
vare il Marsala in serie D
e la finale di Coppa Italia
nazionale con il Mazara,
bella anche la parentesi a
Salemi. Tra i miei ram-
marichi più grandi
quello di non essere riu-
scito a vincere un cam-
pionato in azzurro”. 

Primo colpo per il Marsala Futsal: arriva Mirko Ilario

GLI ATLETI SI SONO DATI BATTAGLIA SUI CAMPI DI DAMMUSELLO PER LA 4ª CATEGORIA

Si è disputato sui campi del Sun-
shine Biotrading Tennis Club
Marsala, la terza prova del Gran

Prix provinciale di 4ª Categoria. Ben
40 atleti si sono dati battaglia sotto un
caldo torrido. Il torneo ha registrato il
ritorno alle gare di due giovani molto
promettenti, Manuele Agate ed Enrico
Rubino che hanno disputato un ottimo
torneo. Nelle semifinali facili vittorie

di Gianpaolo Abrignani e Francesco
Giacalone rispettivamente su Marco
Fina e Marco Sammartano. La finale è
stata un monologo di Giacalone che ha
fatto valere la sua maggiore esperienza.
Dal 1° luglio si disputerà sempre sui
campi del Sunshine di contrada Dam-
musello, il TPRA Wimbledon. Le iscri-
zioni sono aperte fino al 29 giugno (cel.
329/4317803). 

Grand Prix provinciale di Tennis, bene il Sunshine


